



BRETON
BENJAMIN



COMMUNIQUÉ DE PRESSE / 23 JANVIER 2017

BB IS BACK !

En mars prochain, Benjamin Breton le plus « frenchie » des pilotes part à la conquête d'un championnat automobile so british appelé le British Touring Car Championship (BTCC).*

Pour relever ce défi et accomplir son rêve, notre pilote sollicite le soutien de chacun via une campagne de financement participatif (crowdfunding) sur la plateforme KissKissBankBank.

À vos marques, prêts, crowdfundez !

Que l'on soit amateur de sport automobile, fan de Napoléon ou que l'on ai simplement l'âme d'un philanthrope, chacun peut se retrouver dans ce rêve britannique.

Afin d'exporter ses talents outre-manche et étancher sa soif de victoire, le pilote lance un appel à tous ceux souhaitant enfin voir un français battre les britanniques, dans leur championnat et qui plus est à domicile.

Cependant, ce rêve a un prix et il n'est pas à la portée de tous, le monde du sport automobile n'ouvre ses portes qu'à une poignée d'élus, de plus il souffre auprès du grand public d'un côté élitiste et hermétique.

Soucieux de rompre avec cette image et animé par la volonté d'aller au bout de ses rêves, Benjamin Breton innove en lançant une campagne de financement participatif 2.0.

* Championnat britannique des voitures de tourisme

Mieux connue sous le nom de crowdfunding, elle repose sur un système de financement donnant-donnant dans lequel chaque partie est gagnante. En échange de la participation du public, le pilote leur offre la possibilité de participer à une aventure humaine allant bien au-delà de la simple levée de fonds nécessaire à sa participation au BTCC. Effectivement derrière son volant Benjamin Breton sera peut être seul, mais c'est la ferveur du public qui lui permettra de faire la différence. Notre pilote se veut comme le représentant de toute une nation, il souhaite fédérer et rassembler autour de lui une communauté de fans.

Peu habitué à ce mode de financement, le sport automobile contient pourtant tous les ingrédients essentiels qui font la réussite de ce type de campagne. Ce milieu est porteur de nombreux projets et bénéficie en outre d'un univers faisant rêver d'éventuels contributeurs. Benjamin Breton espère démocratiser le BTCC en France et séduire le public à la recherche de nouvelles émotions que les sports mécaniques traditionnels ne lui offrent plus.

Comment soutenir BB ?



Il suffit simplement de se rendre sur la plateforme KissKissBankBank. Afin de remercier ses contributeurs, Benjamin Breton leur offrira en contrepartie divers lots.

VIBRER, PARTAGER, DECOUVRIR ET RASSEMBLER,
TELS SONT LES MAITRES MOTS DE BENJAMIN BRETON.



À propos de Benjamin Breton

Fan invétéré de sports automobiles et homme de défis par excellence Benjamin Breton a suivi un parcours hors pistes. Alors que la majorité des pilotes commencent leur carrière par le karting, lui décide de directement tenter sa chance en automobile. Auteur de débuts prometteurs au niveau régional, Benjamin intègre en 2001 la FFSA et sa filière d'excellence l'« Auto Sport Academy » après moins de 3 ans d'expérience sur le circuit.

Durant près de 10 ans, il va piloter dans le monde entier et dans des circuits mythiques comme ceux de Spa, Magny Cours ou Dubaï, et obtiendra des places d'honneur en Formule Renault ou le Tourisme Endurance.



A propos du BTCC

Le British Touring Car Championship est une compétition automobile britannique inventée il y a plus d'un demi siècle. Dans ce championnat, les pilotes s'affrontent au volant de véhicules de tourisme avec une nuance qui fait toute son originalité, l'autorisation d'envoyer dans le décor ses adversaires pour remporter la course.

Diffusé principalement en Grande-Bretagne durant ses premières années, le BTCC est aujourd'hui devenu, à l'image de la Formule 1, un spectacle mondial regardé par des millions de téléspectateurs, à travers plus de 25 pays.

Plus d'informations : [BTCC](#)



Pour soutenir
Benjamin,
c'est ici !

